
Ortschaft Gladigau 22.06.2022 
 

Niederschrift öffentlicher Teil 
 
 

Der Ortschaftsrat Gladigau führte seine Sitzung am Mittwoch, dem 11.05.2022, im 
Dörpschen Krug in Gladigau durch. 
 
 

Beginn: 19:00 Uhr Ende: 20:50 Uhr 

Teilnehmer: 
 
Anwesend: 

Mitglied Ortschaftsrat 
Henning, Hansjoachim  
Rohbeck, Dirk  

Ortsbürgermeister 
Müller, Matthias  

 
 
 
 
 
 Abwesend: 

Mitglied Ortschaftsrat 
Vinzelberg, Wolfgang  

 

 
 

 
 
 
 
 

Bestätigte Tagesordnung: 

Öffentlicher Teil 

1.  Eröffnung der Sitzung, Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung und der 
Beschlussfähigkeit 

2.  Änderungsanträge zur Tagesordnung und Feststellung der Tagesordnung 

3.  Genehmigung der Niederschrift des öffentlichen Teils Sitzung des Ortschaftsrates vom 
20.04.2022 

4.  Informationen des Ortsbürgermeisters 

5.  Anhörung zur Nachtragshaushaltssatzung der Hansestadt Osterburg (Altmark) - Vorlage 
III/2022/348 

6.  Anhörung zur Beschlussvorlage III/2022/346 "Übernahme der gemeinschaftlichen und 
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öffentlichen Anlage im Bodenordnungsverfahren Rossau" 

7.  Grünflächenpflege 

8.  Beratung über die Zuwendungen an Vereine 

9.  Zuarbeiten Amtsblatt 

10.  Anfragen und Anregungen 

11.  Einwohnerfragestunde 

 .  Schließung des öffentlichen Teils der Sitzung 

 

Protokoll: 

Öffentlicher Teil 

1. Eröffnung der Sitzung, Feststellung der ordnungsgemäßen 
Einberufung und der Beschlussfähigkeit 

 
Herr Müller eröffnet die Sitzung um 19:00 Uhr. Er stellt die ordnungsgemäße Ladung 
sowie die Beschlussfähigkeit fest.  
 
 
 
 
 
 
 
2. Änderungsanträge zur Tagesordnung und Feststellung der 

Tagesordnung 
 
Es gibt keine Änderungsanträge zur Tagesordnung. Sie wird in der vorliegenden 
Form festgestellt.  
 
 
 
 
 
 
 
3. Genehmigung der Niederschrift des öffentlichen Teils Sitzung des 

Ortschaftsrates vom 20.04.2022 
 
Die Niederschrift des öffentlichen Teils der Sitzung des Ortschaftsrates vom 
20.04.2022 wird bei der nächsten Sitzung genehmigt.  
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4. Informationen des Ortsbürgermeisters 
 
Der Ortsbürgermeister Matthias Müller spricht ein Dank an die Feuerwehr für die 
Organisation des Maifeuers in Schmersau aus. Weitere Informationen werden nicht 
erteilt.  
 
 
 
 
 
 
 
5. Anhörung zur Nachtragshaushaltssatzung der Hansestadt Osterburg 

(Altmark) - Vorlage III/2022/348 
 
Frau Nestler gibt Auskunft über den Nachtragshaushalt. Der Ortschaftsrat Gladigau 
hat den Beschluss zur Nachtragshaushaltssatzung mit 3 x Ja anerkannt. 
 
 
 
 
 
 
 
6. Anhörung zur Beschlussvorlage III/2022/346 "Übernahme der 

gemeinschaftlichen und öffentlichen Anlage im 
Bodenordnungsverfahren Rossau" 

 
Auch hier erläutert Frau Nestler ausführlich, anhand einer Flurkarte alle Maßnahmen, 
die im Rahmen der Übernahme der gemeinschaftlichen und öffentlichen Anlage im 
Bodenordnungsverfahren Rossau in Zusammenhang stehen. Der Ortsbürgermeister 
hätte gerne die Prioritätenliste des Bodenordnungsverfaren. Der Beschluss wird mit 3 
x Ja anerkannt.                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                            
 
 
 
 
 
 
 
7. Grünflächenpflege 
 
Der Ortsbürgermeister stellt eine Priorioritätenliste zur Grünflächenplege vor (1-3; 2-4 
und 8 Wochen Rhythmus). Diese soll der Stadt auch noch vorgestellt werden. Alle 
Ortschaftsräte kritisierten die mangelnde Grünflächenplege und äußern, dass sich 
dringendst etwas ändern müsste.                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                
 
 
                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                  



4 

 
 
 
 
8. Beratung über die Zuwendungen an Vereine 
 
Der Ortsbürgermeister schlägt vor, dem Theaterverein 500 € und den anderen 
Vereinen jeweils 200 € zukommen zu lassen. Der Grund liegt darin, dass das 20. 
Jubiläum ansteht. Zu den anderen Vereinen mit jeweils 200 € gehören der 
Schützenverein, der Förderverein der Schmersauer FFW, der Förderverein der 
Gladigauer FFW, der Sportverein Blau-Weiß Gladigau und der Angelverein.  
 
 
 
 
 
 
 
9. Zuarbeiten Amtsblatt 
 
Der Sportverein Blau-Weiß Gladigau wendet sich eigenständig an die „Druckerei 
Schulz“ aufgrund des Landessportfestes. 
 
 
 
 
 
 
 
10. Anfragen und Anregungen 
 
Der Ortsbürgermeister Herr Müller hat die Idee einen Abenteuer-Spielplatz zu 
errichten, da dies durch einen Förderantrag umsetzbar wäre. Dazu ist noch eine 
Abstimmung der Verwaltung notwendig. Es könnten dahingehend Gelder vom 
Windpark Krevese beantragt werden. Jeder Verein kann bis zum 31.03 jedes Jahres 
diesen Antrag stellen.  
 
 
 
 
 
 
 
11. Einwohnerfragestunde 
 
Marco Röhl regt an, dass eine Feuerschale für eventuelle Veranstaltungen, wie z.B. 
das Osterfeuer sinnvoll wäre. R. Fenzl meldet zudem, dass der Brunnenkopf 
(Hydrant) in der Einwinkler Straße abgefahren wurde. Außerdem ragen die Äste der 
Fichten in der Dorfstraße über den Gehweg hinaus.   
 



5 

 
 
 
 
 
 
 . Schließung des öffentlichen Teils der Sitzung 
 
20:50 Uhr 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Matthias Müller Dirk Rohbeck 

Vorsitzende/r Protokollant 
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